

Flash

¿QUIEN ES Y QUE HACE EL COORDINADOR DE ESTUDIANTES ?

Nuestra universidad a diferencia de las demás se caracteriza por entregar a todos sus alumnos una formación "Integral" y "Personalizada", para que esto sea posible de una forma más completa, se ha nombrado en cada una de las facultades un Coordinador de estudiantes.

La Facultad de Administración de Empresas tiene como Coordinadora de Estudiantes desde 1996 a la Dra. Josefina Garcia Arévalo, una profesional en matemáticas que tiene una Maestría en docencia. Se vinculó a nuestra institución trabajando en el Instituto de la Familia, luego pasó a ser profesora de matemáticas, lógica y estadística en las facultades de Psicología y Administración de Empresas.

Docente por Vocación

La Dra. Josefina Garcia ha sido docente por vocación, puesto que trabajó por varios años como profesora de matemáticas en el colegio Gimnasio Iragua, allí coordinó el bachillerato y trabajó en la creación y consolidación del bachillerato Internacional.

En 1994 se desempeñó como profesora de planta en el área de matemáticas, después en 1995 realizó Asesoría Académica para estudiantes, luego pasó a ser asistente de coordinación de estudiantes. Toda esta trayectoria le ha dado la formación suficiente a la Dra. Garcia para que conozca de una forma amplia a los alumnos y así pueda

ejercer de la mejor manera la coordinación de estudiantes.

¿Cómo vivimos la filosofía de la universidad ?

El coordinador de estudiantes es aquella persona, que vela porque los estudiantes de la facultad vivan la filosofía de la universidad ; que el alumno sea consciente de la necesidad de una formación integral : que abarca la parte intelectual, corporal y espiritual del ser humano. Así mismo se busca que se le entregue a los estudiantes la atención personalizada, para poder formar profesionales humanistas con un alto sentido de responsabilidad social.

*** DESCUBRE QUE TU ERES EL SER MAS IMPORTANTE SOBRE LA TIERRA.
* COMPROMETE TETE CON TU SER.**

Mucho más que una asesoría

Dentro de esta labor es fundamental la Asesoría Académica que es la materialización de la formación, a través de esta metodología se le ayuda al estudiante en el proceso de adaptación a la universidad, la confianza impartida en la asesoría garantiza la integridad de los alumnos.

Promoción de actividades que forman

Promover el liderazgo por medio de la participación de los alumnos en actividades extraclases que permitan el desarrollo integral, y que aporten a su crecimiento como personas es otra de las funciones de la Dra. Josefina, al respecto ella afirma: " Buscamos que el estudiante viva las virtudes que permitan desarrollar un ambiente universitario ideal, partiendo de la solidaridad, la honestidad, el respeto por la persona, todo esto dentro de un plan de formación".

SIGAMOS REVISANDO NUESTRO REGLAMENTO

Desde esta edición volvemos retomar los apartes de nuestro reglamento. Recuerde que conocerlo es fundamental, para un desarrollo exitoso de nuestra labor académica.

Una de las muchas inquietudes de los estudiantes de la universidad (En especial los de primer semestre) es la forma de evaluación que tiene establecida la institución, conoceremos algunos aspectos esenciales.

CAPITULO IX

DE LA EVALUACION ACADEMICA

Artículo 26 : Escala de calificación :

Los resultados de las evaluaciones de asignaturas cursadas se expresarán en forma cuantitativa, en números de cero cero (0.0) a cinco cero (5.0) con fracciones hasta décimas. No figuran centésimas en la calificación definitiva de una asignatura.

Cuando en el cómputo final de las calificaciones la centésima sea 6 (6) o Más, se aproximará a la décima décima inmediatamente superior y si la centésima es cinco (5) o menos, a la décima inferior. Estas aproximaciones en ningún caso se aplicarán para el promedio semestral ni para el promedio acumulado.

Artículo 27 :Calificación Aprobatoria de una asignatura.

Se considera aprobada una asignatura cuando la calificación definitiva sea igual o superior a tres cero (3.0).

*** HAZ UN INVENTARIO DE ERRORES Y CONVIERTELOS EN HABILIDADES.**

*** VIVE LOS VALORES, PRACTICA LA ETICA Y LA LIBERTAD.**